

Puede duplicar EE.UU. producción de carbón

Washington, abril 24. (UPI). (Por Edward K. Delong). La política energética del presidente Jimmy Carter causará una virtual duplicación en la producción de carbón, el combustible más abundante de los Estados Unidos, pero también conlleva provisiones para la protección del medio ambiente que eventualmente podrían frenar el uso generalizado del carbón en las formas convencionales.

La política de Carter sobre el carbón y su impacto sobre el medio ambiente fue opacada por las partes controvertibles de su plan energético, tales como el propuesto impuesto a la gasolina.

El plan asigna tres millones de dólares a

estudiar el problema de la contaminación con monóxido de carbono que, según un funcionario del gobierno, podría resultar ser el mismo tipo de obstáculo a las plantas alimentadas por carbón que la proliferación de las armas nucleares fue para el reactor de plutonio.

Carter eliminó el programa del reactor reproductor, para limitar la producción de plutonio.

Mensaje es claro

Un funcionario de la Casa Blanca dedicado a los asuntos energéticos dijo que el men
Pasa a la página 30

Altos militares en Brasil condenados a 2 años de reclusión

Brasilia, abril 24 (Latin). — El Supremo Tribunal Militar (STM) condenó a dos años de reclusión a seis coroneles, cinco tenientes coroneles y un mayor de ejército.

Pasa a la página 51

Rechazan congelación de precios en Argentina

Buenos Aires, abril 24. (UPI). Sectores empresariales rechazaron hoy la tregua que pidió hace un mes el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, para mantener congelados los precios durante 120 días y conjurar así la inflación que en lo que va del año es del 30 por ciento. El costo de vida ascendió al 347 por ciento en 1976 y ahora el go-

bierno militar anuncia cargas impositivas extras como las que se aplicarán a los propietarios de casas y apartamentos por "esta única vez" según se informó oficialmente.

Según los observadores, a la reacción de los empresarios seguiría la de los sectores políticos y sindicales que anuncian documentos censurando la política económica del gobierno por considerarla impopular.

Es necesaria

El presidente Jorge Rafael Videla dijo hace unos días que esa política "importa duros sacrificios para todos, pero es necesaria".

El general Osiris Villegas, en
Pasa a la página 48

Alarman a SIP detenciones de periodistas en Argentina

Miami, abril 24. (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) manifestó su "creciente alarma" por la ola de detenciones de periodistas argentinos. La SIP, en un cable al presidente argentino general Jorge Videla, pidió que se aclararan las detenciones de Jacobo Timmerman y Enrique Jara, de "La Opinión", y Robert Cox, del "Buenos Aires Herald". Anteriormente el presidente de la SIP, Juan Valmaggia, de "La Nación" de Buenos Aires, había iniciado gestiones a favor de los detenidos, en nombre de la SIP y de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA).

Mensaje a Videla

Guido Fernández, presidente de

la Comisión de Libertad de Prensa e Información y director de "La Nación" de Costa Rica, dirigió hoy al general Videla un cable en los términos siguientes:

"La Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa ha observado
Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OFRECE AYUDA. Kinshasa, Zaire, abril 24 (AP). El presidente de Uganda Idi Amin (izquierda), departiendo ayer con su colega de Zaire, Mobutu Sese Seko, en la residencia presidencial de Kinshasa. Amin prometió cooperar con Zaire para derrotar a los invasores de la provincia cuprífera de Shaba.

Tercer aniversario de golpe anti-comunista en Portugal

Lisboa, abril 24. (AP). (Por Andrew Torchia). Centenares de militantes socialistas desfilaron hoy en caravanas de automóviles por el centro de la capital con grandes banderas al tiempo que hacían sonar las bocinas y alzaban los puños cerrados. Tornaron así los festejos del aniversario de la revolución democrática de 1974 que se cumplirá mañana en una demostración de fuerza contra los comunistas.

En las calles había unos 3.000 soldados con cascos blancos, la vanguardia de los que desfilarán mañana, tres años después que un nuevo régimen reemplazó a la dictadura derechista de Marcelo Caetano.

Algunos portugueses dijeron que no habían visto tantos soldados

juntos en las calles desde que el general Antonio Ramalho Eanes fue elegido presidente el año pasado y el socialista moderado Mário Soares designado primer ministro, tras lo cual comenzó el retorno de los militares a sus funciones específicas.

Trajés de carnaval

Grotescos trajes de carnaval
Pasa a la página 36

Pérez recibe apoyo de Qatar en conflicto sobre los precios

Doha, Qatar, abril 24. (Latin-Reuters). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez recibió hoy total apoyo de Qatar en sus esfuerzos por resolver el conflicto de precios entre los principales países exportadores de petróleo. Pérez concluyó su visita de tres días aquí con una segunda ronda de conversaciones con el mandatario de Qatar (Emir) Jeque Khalifa Bin Hamad Al Thani, cuyo tema central fue el conflicto mencionado.

El mandatario venezolano declaró que espera que su gira por 6 Estados petroleros de Medio Oriente ayude a terminar con el conflicto entre los 13 miembros de la Organización de Países Exporta-

dores de Petróleo (OPEP).

Diferencias

Las diferencias surgieron ante la decisión de Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos de incrementar el precio de su crudo en un 5 por ciento fijo, a par-

Pasa a la página 36

Torrijos planea una visita a México en mayo próximo

Panamá, abril 24. (UPI). (Por Tomás A. Cupas). El jefe del gobierno panameño, general Omar Torrijos Herrera, se hará acompañar por miembros de la misión negociadora del tratado sobre el Canal de Panamá cuando visite México en mayo próximo. En declaraciones al diario "La República", Torrijos dijo que el 6 de mayo partirá hacia

Cancún, México, para reunirse con el presidente de ese país, José López Portillo, al cual informará sobre el estado de las negociaciones. En el viaje lo acompañarán el canciller, Nicolás González Revilla, y los negociadores Rómulo Escobar Bethancourt, Edwin Fabre-

ga, Aristides Royo, y Jaime Arias Calderón.

Después de las conversaciones con López Portillo, el general Torrijos regresará a Panamá al cancelier, mientras los negociado-
Pasa a la página 45



HERMANA TERESA. Milán, abril 24 (AP). La Hermana Teresa, de Calcuta, India, habla a unos 70 mil peregrinos durante una concentración cristiana para discutir problemas como el aborto, la violencia y los secuestros.



CONDECORACION. Kuwait, abril 24 (AP). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez (derecha), condecora hoy con la medalla de la Estrella Do-

rada al príncipe heredero Jaber Alahmad Alsabah, de Kuwait.